
梅雨に入り、湿度の高いじめじめとした日々が続いていますが、保護者
・地域の皆様はいかがお過ごしでしょうか。児童は梅雨空に負けず、元気
に学校生活を送っています。６月９日（金）にはプール開きを行い、水泳
の授業も始まりました。今後も、児童の体調や気候に気を配りながら、教
育活動を行って参りますので、引き続き、御理解と御協力を賜りますよう
お願いいたします。

全教職員で全児童を！
～低学年・高学年ブロックを中心にチームで動きます～
４月のＰＴＡ全体会で御説明したとおり、本校ではブロック担当制により、担

任だけでなくブロックの教職員が、子どもたちに関わる体制をとっています。
また、書写などで相互担任交流を行ったり、可能な限り多くの教科で教科担任

制をとったりしています。このようにして、全教職員が全児童を見る体制をとり、
児童に何か心配なことがあったときに、担任以外にも相談できる環境を作ってい
ます。

保護者・地域の皆様の御協力・御支援に感謝！
全校田植え
５月２３日（火）に予定されていた全校田植えは、

雨天のため１週間延期し、３０日（火）に行いました。
今年度も、高久地区地域づくり委員会の皆様に全面的
に御支援をいただきました。児童は、尻餅をついたり、
顔に泥をつけたり、悪戦苦闘しながらも、丁寧に植え
ていました。貴重な体験の場を提供してくださった地
域の皆様に感謝申し上げます。

ＰＴＡ奉仕作業
５月２７日（土）に第１回ＰＴＡ奉仕作業が行わ

れました。普段の職員作業では、広い敷地を隅々ま
で整備するのが困難であるため、年間３回の奉仕作
業は大変助かります。今回は除草や草刈りだけでな
く、校舎北側の整地や校庭南側の砂利道の整備も行
っていただきました。今後も、本校の教育環境の整
備のため御理解と御協力をお願いいたします。

中庭の建物がリニューアル
昇降口前の８角形の建物は、平成３年に鳥小屋と

して建てられ寄贈されましたが、ここ十数年は不使
用の状態でした。この度、地域教育コーディネータ
ーの平山淳一郎さんの御支援で、右の写真のように、
学習や休憩に使用できるスペースに生まれ変わりま
した。大切に使わせていただきます。

７月の予定
３日（月） 出前水泳教室（１・２年） ８日（土） 那須地区野球大会（９日,１５日）
４日（火） ことわざ検定 １０日（月） 個人懇談（～１４日、１８日）
５日（水） 授業参観 PTA全体会 研修会 学年部会 木工教室（３・４年）
７日（金） 絵手紙教室（３・４年） ２０日（木） 夏休み前集会
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スローガン 令和５年６月２６日発行

『未来に向かいともに歩み続ける高久の子』 文責：校長 和田 安史
学校教育目標

〇自ら学ぶ子 〇人を大切にする子 〇進んでトライする子 〇つながり高め合う子

高学年児童によるプール清掃

１年生は６年生と一緒に地域の方々に見守られながら

重機も登場道路沿いの草刈り

テーブルやイスを設置 さっそく授業で活用



学校の活動の様子
３年社会科見学（5/19)
３年生が、町役場、文化センター、

スポーツセンター、道の駅伊王野、
なす高原自然の家に社会科見学に行
きました。町役場では議場に入り議
員席に座る貴重な経験もさせていた
だきました。御案内いただきました
皆様に感謝申し上げます。

新体力テスト（5/24）
全校生が、５０ｍ走、ソフ

トボール投げ、立ち幅跳び、
反復横跳び、上体起こしの５
種目にチャレンジしました。
特に、反復横跳びは保護者・
地域の方々の御協力をいただ
き実施しました。御協力くだ
さいました皆様、ありがとう
ございました。

１・２年遠足（5/26）
１・２年生が、なかがわ水

遊園に遠足に行ってきました。
まずは、炭酸饅頭づくりに挑
戦。指導者の方から称賛され
るほど立派な饅頭が完成しま
した。その後、水族館を見学。
那珂川水系のアユやオイカワ
など淡水魚の美しさを堪能し
た後、南米アマゾンの巨大ピ
ラルク－に圧倒されました。

人権の花贈呈式（6/1）
大田原地区人権擁護委員協議会から

那須町部会の委員の皆様が来校され、
サルビア、マリーゴールド、日々草の
苗を寄贈くださいました。健康委員会
の児童を中心に大切に育てると共に相
手を大切にする心を育んで参ります。

学校運営協議会と児童との懇談会（6/6）
第２回学校運営協議会が開催されました。

今回は全学年の授業を参観した後、６年児
童との懇談会を行いました。
授業参観では、各学年ともＩＣＴ機器を

使用した授業が多く、児童がｉＰａｄを使
いこなす姿に、委員の皆様も感心している
様子でした。
６年児童との懇談会は、町教育委員会生

涯学習課の大森誠社会教育主事の進行で行い
ました。委員の皆様からの「どのような遊
びが好きか」「家でお手伝いをしているか」
など多くの質問に対して、児童が答える形
で進みました。
委員の皆様に本校児童の様子を知ってい

ただく有意義な機会になりました。参加く
ださいました委員の皆様、ありがとうござ
いました。


